



令和元年7月1日発行

ヒルズ通信

第98号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼



今年も早いもので半分が過ぎ、天の川が美しい季節となりました。一丁目では、恒例の「七夕飾り作り」を行いました。今年も短冊作りをして願い事を書き、頂戴しました。冬でも緑を保ち、真っ直ぐ育つ生命力にあふれた笹や竹には昔から不思議な力があり神が宿るといわれ、祭りのあとに川や海へ流して

一丁目



「七夕飾り」

災いやけがれを持っていてもらふ意味もある。生命力に富んだ竹に願い事を書いた短冊を飾り、溢れる笑顔で迎える。今年も七夕飾り作りを行いました。今年も短冊作りをして願い事を書き、頂戴しました。冬でも緑を保ち、真っ直ぐ育つ生命力にあふれた笹や竹には昔から不思議な力があり神が宿るといわれ、祭りのあとに川や海へ流して



「中庭散歩」

入梅と共に梅雨空が続きますが皆様お元気で過ごしていきましょうか。二丁目では先月、ある晴れた日に

二丁目



い入居者様の写真を載せて頂きました。本格的な暑さはまだ先になりませんが入居者様職員とも体調管理には充分気をつけていきたいと思ひます。(平山 玉美)

施設へ散歩中に庭に出かけました。吹風は、清々しく、陽気な光が、地味な感じもありません。入居者様も「外の景色も良いですね」

納涼会変更のお知らせ

ここ数年温暖化の影響で猛暑となっており、今年もこの傾向は続くと思われま。熱中症対策として、昨年は屋内で納涼会を開催いたしました。今年も時期を遅らせ、**9月15日(日)**に敬老会&秋祭りを行います。ご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。



す。また時間があるときに中庭でおやつ等を食べたいと思います。崩さないように張って行こうと思ひます。(小田切 政樹)



と大変喜んで下さいました。二丁目では今年に数回レクリエーションで外出ドライブを行いました。入居者様も今年も参加することが出来て良かったと思ひます。